



ほのおかだより

ほのおかこども園
令和3年8月発行
住所:茂原市本納 3302-1
電話:0475-44-6821

いよいよ東京オリンピックが開幕しました。賛否両論の意見がある中での開幕となりましたが、選手たちが必死に戦う姿、悔し涙、喜びのガッツポーズを見ると、心を動かされます。テレビの中で輝く選手の方々は「雲の上の存在」のように感じますよね。以前世界で活躍する選手と接する機会あり、私が感じたことは、「人」「その家族」を見ると、私たち一般人と何ら変わらないということです。

子ども達に出来ないことは何もない。大人の都合で可能性に蓋をしてしまわないように、未来を信じて、子ども達を信じて！ こう考えると、楽しく、ワクワクしてきますね！！

お知らせ

- 8月12日(木)、13日(金)は、お弁当持参(おやつ・牛乳あり)となります。ご協力よろしくお願いいたします。
- 先日の臨時休園では、ご不便、ご心配をおかけいたしました。安心して通って頂けるよう、衛生管理を徹底いたします。

8月の行事

- ・8月誕生会
 - ・避難訓練
 - ・発育測定
- 25日(水)…ひよこ、うさぎ、こぐま
26日(木)…きりん、ぱんだ、らいおん

おたんじょうび おめでとう

【保育園】 こぐま 4名

きりん 4名

ぱんだ 3名



クラスの様子

こぐま組

入園して4か月。日々の保育で一人ひとりの成長を感じられます。今月に入り、暑い日が続き水遊びが始まりました。保育者がたらいに水を入れて持ってくる子ども達は興味深々に近寄ってきて手を入れて「バシャバシャ」と楽しく遊び、水の気持ち良さを感じています。また、室内では子ども同士で「いないいないばあ」が流行っています。おやつ・給食では、コップを上手に持ち牛乳や麦茶をおいしそうに飲んでいます。

うさぎ組

初めての水遊びでは裸足で外に出ることを戸惑っていた子も徐々に慣れ、楽しそうに遊んでいました。夏まつりでは真剣な表情でヨーヨーを選んだり、いちご味のかき氷をおいしそうに食べていました。梅雨が明けると急に暑くなり、外で過ごせる時間も少なくなってきました。同時に体調を崩してしまう子が増えてきたので室内でもこまめな水分補給を心がけ、皆で夏を乗り切っていきたいと思います。

ぱんだ組

梅雨も明け夏本番となり、子ども達の大好きな水遊びがやってきました！！自分達でタオルを取り出し準備がはじまります。カラー帽子も自分達で被れるようになりました。また苦手なお友達がいて、手伝ってあげる優しい姿も見られます。元気一杯なこぐまさんは、暑さに負けることなく、元気に遊んでいます。「せんせい！水筒飲むね〜」とこちらが声をかけなくても、しっかり水分補給も忘れません！！体調には十分気を付け夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

きりん組

楽しい水遊び期間が始まり、プールバックを友達と見せ合ったり、「はやく外いこう！」と朝からウキウキのきりん組さん。水鉄砲を手にすると、何故か的是先生！！逃げ回る先生を追いかけては楽しんでいます。言葉でのやり取りもとても上手になりました。「かして」「いいよ」「ちょっとまってね」などのやり取りも多く見られるようになりました。日々、たくましくなる、きりん組さん。暑い夏も元気に乗り切ろうね！！

ぱんだ組

子ども達の遊びのブームは、いつも何気ないものから始まるようです。ぱんだ組は、いま廃材を使った工作が大流行。わくわくさん(古い?笑)がいっぱい！！空箱、牛乳パックなどでいろいろ作っています。ただ、のりでくっつかない時、そこで諦める子、考えて工夫する子、くっつける方法を模索する子、様々です。私達は内心「それはくっつかないな」と思いながら、子ども達が考え工夫している姿を見守り、少しだけ助言して楽しく遊んでいます。

らいおん組

暑い日が続いているけど、らいおん組は暑さに負けず元気いっぱいな子どもたちです。毎日の水遊びでは、シャワーの水に触れたり、ペットボトルの中に水を入れて水鉄砲にしたりと身体全体で水を感じながら楽しく遊んでいます。製作では、紙コップを使って自分たちのオリジナル花火を作ったりしています。これから暑い夏が続くけど頑張って乗り切っていきましょう！！